

こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース
2015年5月号

大分中央メーデーに参加



5月1日、県労連主催の第86回、大分中央集会は大分公園で開催されました。労働組合、市民団体など300名が参加しました。

(大分公園にて)

大分駅前までのデモ行進にも参加し、「戦争立法」ノーを、訴えました。

臨時市議会開かれる

5月12日の臨時市議会には、副市長の再任、教育長の選任など、4件の議案が提案されました。私は「副市長再任について「立場の違う市長を支えてきた人と、今後の合意形成に疑問がある」と再任の理由について質問しました。



(質問する福間)

新市長の元での肉付け予算議会は6月末から開催される予定です。ぜひ傍聴におこしてください。

団地造成地など現地調査



(宅地造成地)

佐藤市長は「4年間の副市長としての経験・手腕を期待し、補佐役として選任した」と答弁しました。

西大分駅南側斜面の山林を切り開き、団地造成がすすめられています。関係者から「開発による土砂災害、台風時の増水が心配」などの要望が寄せら

れています。●桜ヶ丘保育所跡の高層マンション建設予定でも周辺住民から「日照権が奪われるのではないか」。●市

道に面したビルで自営業している方から、店の前の歩道の植栽で、駐車するのが不便、撤去してほしい」の要望も現地を調査し、関係機関への働きかけを始めています。

「戦争立法」ノ一緊急宣伝

5月14日、安倍自公政権が、安全保障法案の「閣議決定」を強行したことから、市内中心街で、ハンドマイクで「戦争する国づくり」は許せない。「戦争立法」を阻しよう



と訴えました。署名に応じてくれる人、署名用紙を3枚預かって広げてくれるという人もいました。国会に法案が上程されました。

(マイクで訴える福間) 廃案に追い込むまで力をあわせましょう。

生活相談日誌

- 日豊本線高崎団地入口踏切付近の金谷川の水路フェンスが補修されることになりました。関係者から喜びの声がとどきました。
- 高齢の母親の施設入所・生保が決定し、娘さん2人からお礼の電話をいただきました。
- 道路建設に伴う移転補償費について
- 生活保護の扶養、収入認定、廃止処分について
- 自営業者の業務請負契約の破棄手続きについて
- 出産にともなう長男の保育所入所について

暮らし・地域の問題など

ご意見・ご要望をおよせください

ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6
546-4505 (FAX兼用)
携帯090-2714-5612

